
 

 高松47年会 2020年度 第3回理事会議事録 

日時:2020年7月16日場所:LINE電話会議 

出席者 石淵、河西、藤本、安西、間島、芝原、田中、安田、村上 

 

 

議事録作成人 村上 署名人 藤本でよろしくお願いいたします。 

 

  

１．開式 

石淵会長により、第7回の開式が宣言された。 

２．議事録作成人・署名人に指名 

議事録作成人に村上を指名、署名人に藤本を指名した。 

 

３．第2回理事会及び臨時理事会議事録 報告 

会場が間違っているので修正。 

議題 4番の会の再開 2W を 2週間に修正。 

今までの議事録を安田に送り、ｈｐに乗せる。 

 

４． 臨時総会の報告 

今のところの返事に関して、定数は満たしている。 

岡本、任期の延長については理事会で決めるのでしょうか？ 

→臨時総会で任期の延長に関しては決める。 

 

臨時総会の報告 

1号議案 定款の変更に関して 認める 30（委任状 3） 認めない 1 

 

2号議案 任期に関して 会長選挙実施 3 別に構わない 32（委任状 3） 

 

3号議案 年会費に関して 集める 5 集めない 28 

意見としては、総会で決めた形を尊重するべきとあった。 

総会決定しているのでそれを理事会で変更してしまったことを説明しなければならない。 

 

定款に関しては改定する。次回の総会の時に改定の内容を報告し、任期に関しては 1 年延長の

方向でやっていく。また年会費は集めない方向でいく。今回のアンケートに関して意見をもらったも



のに関しては、文章で返事をする必要がある。藤本が返事を作成して会員全員に見れるようにする。 

 

５． 各事業について 

20周年事業 

  安西より まだ今のところ進んでいないが、11 月 12 月ごろをめどに進めていきたいと考えてい

る。実行委員会をやりたいと考えている。LINE 上でやるかどこかでやるかを検討しています。花火

の予算「500 万」をどのように集めるか。花火屋さんに問い合わせをしなければならない。高松の花

火屋さんに相談して逆算していつから頼まないといけないかを調べないといけない。 

警察、海上保安庁、消防に許可を得る必要があり。警備員がいるかどうかは警察判断。 

 

BIBLE2 

  前回言った通り、会で活動再開が決まれば、活動できるように準備できている。二人（田中、芝

原）で活動できるなら活動してもいいかも。みんなをまきこんで実施する趣旨もあるので会で活動自

粛中にはしにくい。 

 

47連 

  今年もないので今のところはなにも動いていない。来年度、元連長の間島は連長ができない。

来年で 47 連は最後の年になる。来年の連長を早く決める必要がある。流れは次の連長が決めて

いく必要がある。 

 

６． クラブ活動に関して 

クラブ活動をしだすことは、47 会の活動再開となる。理事会を実施することが活動再開と考え

られないのか。クラブ活動を実施するために人集め（電話や LINE）をしたり、内容を考えること

は大丈夫なのではないか。そのための案内を出してもいいと思う。再開に向けて準備をしてい

くことはいいと思う。 

9 月の臨時総会の実施予定日に活動再開を考えている。とりあえずそこで活動再開をしたい

と考えている。9 月の臨時総会はなくなったので、みんなで集まって定例会をやって、活動再

開としたい。ただ、コロナの状況を見ながら今後実施できるか考えていきたい。 

７． LINEグループについて 

8月に第 2回の LINE飲み会を実施したいとおもっている。参加者を増やしたいと考えている。

まあ、続ければ参加者も増えてくるとおもう。1回目は 10人ぐらいと思う。8月 1日１９：３０～実

施予定。 

 

８． 年会費（引落し）について 

口座にお金がない場合でも手数料がとられるので、その取扱いをどうするか。あとから現金を

徴収するときに手数料を上乗せする必要はない。集めるのが面倒なので引落ししようと考えて



いる。今年は年会費を集めないので、今年中に引落しの準備をしていけばいい。 

９． その他について 

久本君が結婚することになった。 

 

次回の理事会の日程について、8月１７日に実施予定。実施 2週間前までにどのように実施するか

を決めて LINEで連絡をする。 

 


